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《 》一般質問者一覧
（平成 年 月定例会）17 6

【 】6 22月 日（水）

田 中 徳 寿 議員1.
①財政問題

★行財政改革推進計画Ⅱについて

★市有地売却について

★人口増対策について

★企業誘致について

②水道事業

★管理経費の削減について

★水道料金体系について

③しおナビ１００円バス事業について

★コースの拡大、変更について

★バスの小型化、低床化について

★広告協賛について

④市立病院事業

★病院の再生について

⑤廃棄物行政について

伊 勢 由 典 議員2.
①海辺の賑わい地区とまちづくり参画事業予定者の決定について

★事業者を決定した市長の判断理由と「海辺の賑わい地区グラン

ドデザイン」が示した食・住・商基本コンセプトとの整合性に

ついて

★土地区画整理事業の企画提案やコーディネートと市に対するイ

ンセンティブ提案と事業者のかかわりについて

★公募から事業者決定を進めた市長の手法と行政責任について

②北浜造船移転問題と県と市の対応について

★宮城県が北浜造船会社に行った５月３０日説明会の内容と、用

地買収に応じた会社数について

★県が買い取った東北造船跡地の買取り総額と同跡地の現状につ

いて

★早期移転と市の役割について

③塩釜港での企業の撤退と進出について

★飼料会社２社の塩釜工場の操業中止問題と市の対応について



- -2

★自動車リサイクル企業の今後の県と市の対応について

④西塩釜駅無人化問題について

★無人化問題と市の対応について

★仙石線整備促進期成同盟会での要望内容として西塩釜の有人化

とＡＴＳ－Ｐの早期整備について

東海林 京 子 議員3.
①しおナビ１００円バスの運行の継続を

★６ヵ月試行から本格実施に移行する時期とその内容は

★現行路線に魚市場、マリンゲート、郵便局（本局）等をプラス

する路線の拡大を

★路線拡大後も１周の所要時間を１時間に持続されたい

★１時間一本を二本に増便することを望む

★北まわりの空白時間を解消すること

②人と車にやさしい道路へ

★舗装のデコボコ、段差、各種マンホールふたの突出等の点検、

改良を

★違法駐車の取締り強化を警察と連携で

③市立病院の経営健全化計画について

★医師の確保の見通しについては

★消化器センター構想は実現できるか

★療養型、在宅医療の強化について

★特勤手当の削減は人材確保と就労意欲の欠如を招く

④場外馬券売り場の進出について

★「事業化に向けて大きく動き出した」という新聞記事に市長は

どんな感想をもったか

★馬券売り場ができると塩竈市にはどのようなメリットがあるか。

またデメリットはないか。

⑤海辺の賑わいゾーンへ大型店の進出について

★大型店進出によって、本町、海岸前に、にぎわいを取り戻すた

めの仕掛けをどうつくるのか

★海辺の賑わいゾーン内に、しおナビバス、一般乗合路線バスの

停留所の設置を
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志子田 吉 晃 議員4.
①市立病院事業の改善策について

★再生緊急プランの進捗

★院内開業や統合医療の取り入れの考え

②１００円バス本格導入の基本的考えについて

★乗降客調査、アンケート調査の結果分析

★将来的な路線の拡大の考え

③中学校教科書の採択の基本方針について

★教科書の採択手順と歴史観のとらえ方

★本市の教育方針と統一テストの結果

★教育施設の利用範囲の考え方

④自主財源確保対策について

★市税増収策の基本的考え

★法人税増収策の姿勢

★市有地売却と遊休地の活用

⑤人口増加対策について

★中心市街地の活性化と定住化

★「日本一住みたいまち」としての人口増加策

★産業誘致と定住施設誘致の考え

【 】6 23月 日（木）

浅 野 敏 江 議員5.
①子育て支援について

★子供優先の街づくり

★「子育て週間」の制定

②福祉について

★発達障害児（者）のトータル支援のあり方

★子供の居場所

★高齢者、障害者の成年後見人制度

③市民の安全安心について

★西塩釜駅周辺と構内の安全対策は万全か

④市道整備について

★新浜町二丁目、新浜保育所周辺の市道、側溝整備について
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木 村 吉 雄 議員6.
①市長の政治姿勢について

★新行財政改革推進計画

★市内の人口減少

②港湾と都市環境整備について

★みなとまちづくり課の現状と課題

★災害時に対応した道路環境整備

③広域行政について

★二市三町の現状

★複合事務組合への考え

④芸術文化の振興について

★市所蔵の芸術作品の展示

★指定管理者制度の導入

武 田 悦 一 議員7.
①新庁舎建設による財源確保について

②海岸通１番地区と２番・３番地区による再開発と塩竈神社を軸と

した本町、釜の前の活性化

③伊保石公園と体育館隣りの市の土地に市民投資の観光ホテル建設

による財源確保と商工業界の活性化

【 】6 24月 日（金）

今 野 恭 一 議員8.
①財政再建の取り組みについて

★人件費、給与費の削減状況について

★職員定数の削減について

★歳入の見通しについて

②交通渋滞緩和策について

★国道45号線の渋滞について

★八幡築港線(産業道路)の渋滞について

★越の浦春日線について

③塩釜陸橋の老朽化について

★今後の改善策について

④雨水対策事業について

★野田の玉川流域の雨水対策について
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小 野 絹 子 議員9.
①まちづくり参画事業者決定に伴う諸問題について

★地元商店会及び地元経済や市財政への打撃と行政責任について

★土地開発公社所有地の貸付問題について

②日本中央競馬会（ＪＲＡ）塩釜進出問題について

★県警本部長の「施行者と警察の協議は市長の同意が前提」との

答弁に関し、市長の同意について

★交通渋滞、不法駐車問題について

★競馬法施行規則に基づき農林水産省告示で定める学校その他の

文教施設等の要件と教育･防犯などへの影響について

③相談室の改善と確保について

④介護保険事業の見直しについて

★在宅、施設における見直しの内容とその影響について

★第３期介護保険事業計画の策定に関して

⑤越の浦地域の抜本的な雨水事業計画について

佐 藤 貞 夫 議員10.
①行財政改革と財政再建及び広域行政又は合併の考え方について

★行財政改革と再建には二つの考え方がある。塩竈市が生き残る

道かそれとも合併の布石のためなのか

★行財政改革なくして市政の発展はないと考えるが、一般会計の

現状からして各特別会計、企業会計の将来見通し

★市町村合併の基本的考えについて

★二市三町首長間での協議、話し合いの考え方について

②水産振興について

★今後の漁船誘致の考え方について

★魚市場背後地の再開発の進捗について

★水産製品の消費地へのアピールについて

③浦戸の振興、観光の振興について

★水産地場産品の宣伝、観光物産協会の果たす役割について

★浦戸の振興計画をより具体的に

④教育の振興について

★学力低下しているという今日、教育委員会はこれに対しどのよ

うな対策をもっているか

★教育現場の危機管理についてどのような指導をしているか

⑤中心市街地再開発について

★本町旧今野屋跡地の具体的活用の方針は

★海辺の街づくりと区画整理の進捗状況は


